
Câmara Municipal de Santa Bárbara d'Oeste 

“Palácio 15 de Junho”
REQUERIMENTO N° 4 5  /2013

De Informações

“Quanto à situação de abandono 
da Rua dos Potiguares, localizada 
no Distrito Industrial”.

Considerando-se que este vereador recebeu reclamação, por 
escrito e devidamente assinada, por funcionários de uma das mais conceituadas 
empresas, instaladas em nosso Município;

Considerando-se que, conforme fotos juntadas pelos próprios 
funcionários (fotos em anexo) é possível constatar a veracidade quanto ao estado 
de abandono da Rua dos Potiguares;

Considerando-se que, conforme palavras dos próprios funcionários, 
a rua em questão é utilizada como meio de acesso a duas das principais 
tecelagens instaladas no município e porque não complementar e afirmar que se 
tratam das mais importantes tecelagens do País, como é do conhecimento de 
todos, as melhores e mais conhecidas confecções de calças jeans, adquirem a 
matéria prima, tecido, aqui, em Santa Bárbara d’Oeste, mais precisamente na Rua 
dos Potiguares, na Industria, Têxtil Canatiba e Covolan;

Considerando-se que, as empresas Canatiba e Covolan são as 
responsáveis por 12% de todo Jeans produzido no Brasil e estão instaladas no 
Distrito Industrial, aqui em Santa Bárbara d’Oeste, na Rua dos Potiguares;

Considerando-se que, as empresas Covolan e Canatiba possuem 
maquinário internacional, vistoriado periodicamente por profissionais italianos, que 
para efetuar os serviços, utilizam-se da Rua dos Potiguares o ano todo, assim, 
neste caso a referida rua, deveria ser um belo cartão de visitas do município;

Considerando-se ainda, o número de funcionários que as duas 
empresas juntas concentram, fazendo uso da Rua dos Potiguares e os riscos a 
que se expõem diariamente, devido à situação do local.
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REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, 
oficiar ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações:

1. Até quando a Rua dos Potiguares permanecerá abandonada?

2. É possível notificar os proprietários de lotes próximos, para que os 
mesmos efetuem a limpeza?

3. Além dos serviços de pavimentação que, através das fotos, pode- 
se constatar o quanto é necessário, periódicos de manutenção na iluminação em 
toda extensão da Rua dos Potiguares, pode ser incluído na agenda de serviços do 
Município?

4. Outras informações pertinentes ao assunto.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 18 de janeiro de 2013.

GUSTAVO BAGNOUI
-Vereador/PSDB-
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